Wall Street Journal Comenta Dudosa Oferta de Paz FMLN

*Es oferta táctica que no pone fin a la

*Explota dudas y divisiones en el Congreso E.U.

D'Aubuisson sería Presidente Interino

Los términos de "explicita extor-sión" contenidos en la llamada propuesta de paz formulada por el FMLN señala, entre otros aspectos, el editorialista del Wall Street Journal. Robert Kagan, en un análisis que titula "Los salvadoreños están conscientes de la movida de paz marxista; pero, ¿lo está Bush...?

El articulo, que el periódico norteamericano publica en su edición del viernes 3 de febrero, dice:

"La paz, como táctica de guerra, puede ser tan poderosa como una victoria en el campo de batalla. Las cinicas ofertas de paz, destinadas a dividir y desestabilizar a un oponente, han sido tan frecuentes en la historia como los esfuerzos para ponerle fin a la guerra misma.

"En nuestra propia Guerra Civil, el presidente Lincoln temla en mayor grado las ofertas espurias de paz de Jefferson Davis para fortalecer a los "demócratas pacifistas" del Norte, que a los cañones de Robert E. Lee; dichas ofertas obligaban a Lincoln a explicar constantemente por qué la continuidad de una

pavorosa guerra era preferible a aceptar la paz en los términos propuestos por el Sur.

"Al principio de la década de los setentas, los vietnamitas del Norte formularon atractivas propuestas de paz en público, mientras empleaban el garrote en privado, con el fin de debilitar un ya quebradizo con-senso en los Estados Unidos. Más recientemente, el régimen marxista nicaraguense se aprovechó del plan de paz de Arias para desarmar a una fuerza rebelde que encontraba muy dificil y costosa de derrotar.

"Sin embargo, para cada oferta táctica y cinica de paz hay un ejemplo de sinceras propuestas que verdaderamente pueden alcanzar una paz real — Anwar Sadat y Camp David, por ejemplo—. La dificil tarea consiste en decidir cuál es cuál. Tal decisión debe tomarse con respecto a la última propuesta de paz formu-lada en El Salvador por la guerrilla marxista. Uno se pregunta si realmente ofrece un fin a la guerra que tanto daño ha causado a El Salva-

-Favor pase a la página 44.

PORTON DESTRUIDO. (Santa Ana). El portón de metal de la casa de la diputada Gloria Salguero fue destruido al estallar una potente

bomba el viernes último. No hubo daños personales.

Piden no Instrumentalizar Paz con Fines Electoreros

La paz no debe ser instrumentalizada con fines electoreros por ningún partido político, dijo el Lic. Al-fredo Cristiani, candidato presidencial de ARENA.

Agregó que una de las finalidades esenciales de ARENA desde su fundación, es devolverle al pueblo salvadoreño la armonla y la tranquilidad en sus hogares.

Respondiendo a ese anhelo, la fracción de diputados del partido presentó a la Asamblea Legislativa, con fecha 25 de enero último, un proyecto de decreto que contiene la Propuesta Nacional de Paz y Libertad, dito el candidato.

Posteriormente se presentó otro proyecto de decreto donde se solicita amnistia temporal para los cinco "comandantes" del FMLN, para que pudieran ampliar y aclarar algunas dudas sobre su propuesta po-lítica.

Dijo Cristiani que con el objeto de conocer y estudiar las distintas propuestas que han surgido últimamente y buscar un consenso, la Co-misión Política de la Asamblea Legislativa invitó a los partidos politicos a una reunión a la que asistieron todos con excepción del PDC. Esta

-Favor pase a la página 46.

Exposición en **Nuevo Centro** de Artes

Con una exposición de dibujos de la Dra. Rosa Pinaud de Burboa, se inaugurará el nuevo Centro de Artes "Las Columnas" ma-ñana martes a las 6:30 p.m.

La Dra. de Burboa muestra en sus cuadros toda la belleza y armonla de la anatomía humana en sus delicados desnudos, además de rostros característicos del pueblo salvadoreño trabajados con una maestrla exquisita.

Su amplia gama de de matices grises, que juegan con luz y la sombra, son la muestra de su total dominio del grafito.

Algunos de sus más -Favor pase a la página 46.

Dinamitan Casa del Director de la CEL

Terroristas FMLN-FDR se han responsabilizado del atentado dinamitero contra la casa del ingeniero Francisco Granadino, Director Ejecutivo de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Lempa (CEL), ocurri-

del do la semana pasada.

Una potente explosión destruyó uno de los vehiculos que alli se encontraban y causó otros daños de consideración en la residencia del funcionario, en la avenida

-Favor pase a la página 21.

Con Donativo Reparan Autopista a Comalapa

Con un donativo de 900 mil colones, provenlente de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), será reparada la autopista hacla Comalapa, dañada por el terremoto de 1986 y los temporales del año pasado, informó el Ministerio de Planifica-

A instancias de sus lectores, EL DIARIO DE HOY mantuvo un constante señalamiento del abandono en que hablan delado los trabajos de reparación de la mencionada via.

El terremoto daño el -Favor pase a la página 37.



drenta", dijo la dipu-

tada Gloria Salguero

UNAN Inicia Clases el 6 de Marzo

Gross. (W.M.).

El 6 de marzo se inician las clases en la Universidad de Administración de Negocios (UNAN) con las carreras de Licenciatura en Mercadeo, en Relacio-nes Públicas y Publicidad y Administración de Empresas, informa el vicerrector ingeniero Luis Ernesto Ochoa.

La Universidad cuenta también con carre ras técnicas en Mercadeo y Publicidad y Re-

-Favor pase a la página 48

FMLN o PDC Serian Autores de Atentado Dice Diputada

SANTA ANA. Una hiculo sin placas lanza-enérgica condena con-ron una bomba de alto tra el atentado terrorista de que fue objeto, expresó la diputada Glorla Salguero Gross, de Alianza Republicana Nacionalista (ARE-NA)

El viernes a las 7:50 p.m., varios sujetos que se conducian en un ve-

ron una bomba de alto poder explosivo contra el portón principal de su casa, ubicada entre la final la. Calle Poniente y 20a. Avenida Sur de esta ciudad.

Salguero Gross, presidenta de la Comisión

-Favor pase a la página 50.

Terroristas Descarrilan Tren en Texistepeque

Cuantiosos daños materlales causaron los terroristas del FMLN al descarrllar un tren cerca de Texistepeque, en Santa Ana, informaron fuentes militares.

El tren de Ferroca-rriles Nacionales (FE-NADESAL) fue saboteado mediante explosivos que fueron detona-dos al paso de la máqui-

na, cuando se desplazaba a la altura del caserlo y hacienda Chinchipate, de la jurisdicción de Texistepeque, Santa Ana.

Según informes de la Segunda Brigada de Infanteria, el atentado terrorista se produjo alrededor de las nueve de la mañana del sábado. No hubo victimas.

Tablero Judicial

Mecánico Muere Ahorcodo



El mecánico Mario Alfredo Hurtado Arias, de 20 años, se ahorcó en su casa ubicada en el edificio "O" del Centro Urbano Montserrat, de esta ciudad. Segun informes de los fami-

liares. Hurtado Arias estaba borracho cuando se suicidó, pero se desconocen los motivos que lo indujeron a

tomar tal determinación. El Juez Tecero de Paz, según el reconocimiento, manifestó que la victima murió por asfixia por suspensión. El hecho ocurrió el sábado por la noche.



POR FIN SERA REPARADA. En respuesta a los relterados señalamientos de EL DIARIO DE HOY, la autopista a Comalapa será reparada dentro de ocho meses, según el acuerdo firmado en Planificación por el gobierno y la AID. Los trabajos se iniciarán en julio.